

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

N°2024/15

Saint-Étienne du Grès, le 21 juin 2024

Saint-Étienne du Grès et Mas-Blanc des Alpilles se mobilisent pour la création d'une ligne de bus scolaire vers Avignon

En mai dernier, un sondage auprès des habitants de Saint-Étienne du Grès et de Mas-Blanc des Alpilles via les réseaux sociaux a révélé un réel manque en matière de transport en commun : une ligne de bus scolaire vers Avignon.

Les deux communes se sont unies pour écrire un courrier au président de la Région Sud - Provence - Alpes - Côte d'Azur, qui a la compétence des transports scolaires, afin que soit mise en place une ligne scolaire vers Avignon à la rentrée 2024-2025.

En effet, la situation est très compliquée pour des dizaines de familles et près de trente collégiens, lycéens, apprentis ou étudiants qui doivent jongler avec des horaires inappropriés, des trajets vers Tarascon, Saint-Rémy de Provence ou Maillane en voiture pour rejoindre les transports en commun existants.

Pour Jean Mangion, maire de Saint-Étienne du Grès, *« il y a une vraie inégalité de l'accès à une éducation de qualité des jeunes vivant en milieu rural, loin des grandes lignes de communication. Certaines familles font le sacrifice d'un internat lointain pour que leurs enfants poursuivent les études choisies, alors que d'autres modifient l'orientation initiale vers un enseignement par défaut car l'établissement est mieux desservi. Ce n'est pas acceptable !*

« Des choix de vie déterminants qui impactent nos jeunes mais aussi toute leur famille, juste en raison de l'absence d'une ligne de bus ? En 2024, personne ne devrait à faire ce type de choix, pour ce genre de raison, »

« Après avoir sauvé une classe et lancé la réhabilitation de l'école de Saint-Étienne du Grès pour le bien-être des écoliers - isolation thermique, protection solaire par des pare-soleils, végétalisation des abords et désimperméabilisation de la cour, il est désormais nécessaire de veiller à leur proposer un bel avenir en leur assurant de pouvoir suivre les études de leur choix, dans l'établissement scolaire de leur choix ».

« Des familles souffrent chaque année de ce manque de transport vers Avignon, ville qui offre des options de filières et des formations professionnelles qui ne sont pas présentes sur le bassin d'Arles. Le Conseil municipal de Mas-Blanc des Alpilles s'est emparé de ce problème pour rechercher une solution pérenne et a sollicité le concours de sa voisine, Saint-Étienne du Grès, qui connaît les mêmes difficultés, » indique Laurent Geslin, maire de Mas-Blanc des Alpilles.

En PJ : lettre adressée à Renaud Muselier, président de la Région Sud- Provence – Alpes - Côte d'Azur

Contacts Presse

Claude SANCHEZ 06 08 40 79 51 c.sanchez@saintetiennedugres.com

Julie BAYEUL 06 03 72 40 28. julie.bayeul@yahoo.fr

Monsieur Renaud MUSELIER
Président
Région Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur
21, place Jules Guesde
13481 MARSEILLE

Le 11 juin 2024

Monsieur le Président,

Nos communes de Saint-Étienne du Grès et de Mas-Blanc des Alpilles ont été sollicitées par leurs administrés pour que soit mise en place une ligne de transport scolaire depuis ces deux communes vers Avignon.

En effet, les collégiens, lycéens, apprentis et étudiants qui sont scolarisés sur Avignon n'ont pas de transport scolaire direct ni indirect depuis ces communes, qui correspondraient aux heures scolaires.

Les familles doivent déposer le matin et récupérer le soir leurs enfants aux arrêts de Maillane ou de Saint-Rémy de Provence, parfois à la gare de Tarascon. L'organisation familiale n'est pas facile et complique la scolarité de ces jeunes. Certaines familles ont même renoncé à scolariser leurs enfants à Avignon, choisissant soit un internat éloigné, soit, par défaut, une orientation différente dans un établissement plus accessible.

Un sondage, via les réseaux sociaux, effectué en mai 2024 auprès des familles des deux communes, dénombre au moins 27 jeunes scolarisés sur Avignon pour l'année scolaire 2024-2025 (16 pour Saint-Étienne du Grès et 11 pour Mas Blanc des Alpilles). Des familles ont précisé en outre que d'autres enfants seront scolarisés sur Avignon en 2025-2026.

La mise en place d'une ligne de transport scolaire vers Avignon depuis Saint-Étienne du Grès et Mas-Blanc des Alpilles contribuerait réellement à améliorer le quotidien des collégiens, lycéens, apprentis et étudiants et de leur famille. Aussi, nous vous serions reconnaissants d'étudier la mise en place d'une telle ligne pour la prochaine rentrée scolaire.

Ne doutant pas de l'attention que vous porterez à notre demande, nous vous prions de croire, Monsieur le Président, à nos sentiments les plus respectueux.

Monsieur le Maire de Saint-Étienne du Grès
Jean Mangion



*Cher Renaud
j'espère que nos
bonnes familles
Avec toute confiance
JM*

Monsieur le Maire de Mas Blanc des Alpilles
Laurent Geslin

